
                第１回学年幹事会議事録 

 
                     日時：平成18年 6月 2日（金）18：30 ～ 20：30 
                     場所：京橋区民会館 
１． 当番幹事紹介 
 32回生 松本、柴田、野口  
 

２． 学年幹事会の運営・事務作業 
 ①司会 松本 

   ②議事メモ  ： 野口 
 ③議事録作成 ： 野口 

   ④ＨＰ掲載   ：  29回生 立居場 
 
３． 学年幹事会の運営方針 
＊ Ｅメールの活用 
出席者の活用中のメールアドレス 
YahooのML(メーリングリスト)を利用して、幹事会の報告を行う。 
 

４． 昨年の決算報告 
   資料を配付し事務局長の中村氏から説明がされた。 
   ・監査は未実施だが、来週監査を予定している。昨年度と異なる点は慶弔費（上田会長）のみ。 

   昨年度繰越金 2,543,380円 
   今年度繰越金 2,546,151円 
 ほとんど同金額である。 

   ・内訳明細は可能な限り添付したので確認願いたい。 
   ・出席者全員で了承した。 
 
５． 総会開催予定日時、場所の確認 
 平成18年 9月30日（土）13：00 ～ 15：30 
 （ 昨年は15；30までだったので、ホテル側と再確認する予定 ） 
 赤坂プリンス ロイヤルホール 
 

６． 総会準備のスケジュール日程 
＊別途、スケジュール表を配布し当番幹事の松本氏が説明を行った。 
 ＊今後の予定   
   ・第2回学年幹事会     7月2１日（金）  京橋区民会館 18：30 ～ 
       招待恩師の出席者確認および写真入手を6月中に行い、会報の本文（案）作成を7月中旬に 
       済ませる必要があるため、昨年より早めに開催することとした。 
   ・会報の発送        8月19日（土）  上田氏事務所（木挽町）にて作業の予定 
       昨年より遅い発送だが、作成に間に合わないことと、お盆の後に受け取った方が失くす 
       ことがないだろうとの意見から決定した。 
       会報の内容については、当番幹事の柴田氏と33回生の斉藤氏で打合せを行う予定である。 
        
   ・第３回学年幹事会     9月15日（金） 出席者の見込みを確認する作業 
   ・総会・恩師のお迎え    9月30日（土）（前泊ないようにスケジューリングする） 
    
７． 招待恩師の候補者の確定 
・別途、過去7年間にご招待した恩師のリストおよび今年の候補者恩師10名のリストを配布。 
・基本的に当番幹事の担任である恩師11名は招待することに決定。 



・招待しても参加可能だったのは50％なので、さらにその他候補者を5～6名について協議することとした。 
・昨年、健康上の理由で参加できなかった土生先生を招待する。 
・まず、本校同窓会事務局 高瀬さんに連絡（八高代表電話で可能）すると同時に「みどりの本」で招待状 
を送る。 
・都内在住の本田先生は招待する。 

 
８． 総会準備状況の報告 
・現在未実施のため、第2回学年幹事会にて以下事項について報告することとした。 
 ①ホテルとの打ち合わせ状況 
 ②ホテルの予算見込み 
 

９． 年間予算 
・昨年の予算を参考にこれから算出し、第2回学年幹事会にて報告することとした。 
 
10．アトラクションの検討状況 
① 物産展 
  例年通り、銀座 熊本館にお願いする予定。 
② 講演会 
  候補者1：越智 勝治さん（第46次南極越冬隊、代陽小学校出身、北海道在住） 
        32回生の寺岡さんのご主人の知り合い。この件に関して連絡はしていない。 
  候補者2：小林 隆生さん（八代市職員、八代高専出身、「ごろっとやっちろ」開発者） 
        9月30日のスケジュールは空いていることを確認済み。講演内容は多分、現状の八代紹介と 
        なるだろう。 
  プレゼンテーション用プロジェクタ、PCが必要。 
 
・候補者1の越智さんについて、出席者から、本校および八代との関係がないこと、また、北海道在住で 
交通費などを考慮すると講演を依頼しなくてもいいだろうという意見でまとまった。 
・候補者2の小林さんについては、本校出身ではないが内容的に関東在住の卒業生にとっては興味がある 
と考えられるので、他に候補がなければいいのではないかという意見でまとまった。 
・小林さんの講演内容について詳細を確認し、第2回学年幹事会にて報告することとした。 
・順番としては、お酒などが入る前に行った方がいいということで、開始時間を30分ほど早めることを 
検討する。 
・ 遠くから来てもらって、短い時間の講演で誰も聞いてないとなると、講演者の方に失礼になるため、

アトラクションの内容は、幹事学年で再度検討して、第二回学年幹事会で報告する。 
 
・資材として必要なプロジェクタは、少し金額が高いが利便さとしてはホテルで借りる方がいいかも 
しれない。もしくは、総会当日はホテルに預かってもらって、翌日取りに行くことにするか？ 
・また、早めに準備しておくことが必要である。 
・「ごろっとやっちろ」のホームページにリンクされている「八高同窓会ホームページ」のURLが以前の 
ホームページURLなので、変更を依頼する。 

 
③ 八代の写真・会報通信ハガキの掲載 
  検討中。第2回学年幹事会にて報告することとした。 
 
④ 高齢出席者への花束 
  検討中。第2回学年幹事会にて報告することとした。 
 
⑤ 抽選おみやげ 
 彦一もなか → 検討中。第2回学年幹事会にて報告することとした。 
 晩白柚（無料提供のあてあり） 



 
⑥ その他 
 恩師の移動手段など 

① JTB ②八代市 かみおかタクシー ③九州産交 のパッケージツアーの情報を得た。 
旅行会社に勤務している当番幹事が居るので検討を依頼することとした。 

      宿泊先が同じでいいかの確認をする必要がある。 
恩師のお迎え 
   昨年は、当日朝マイクロバスにて行い、ホテルへ荷物を置いて会場に向かった。 

 
11．本年総会のテーマの検討 

新聞のトップを飾る今年のテーマは当番幹事で引き続き検討する。 
 
12．ホームページの運用について 
① ＨＰの活用状況   
  運営管理者の29回生 立居場氏から説明があった。 
また、トップページを変更する予定であるという報告を受けた。 
「やっちろ弁講座」をもっと活発にする。 

② ＨＰと当番幹事の作業との連携 
  進捗状況を更新していく。 

 
13・その他検討課題 
   当日の料理 

ホテルの土山氏に「お任せ」にする。 
昨年はデザートを多めにしたが、料理が多い方が良かったということだった。 

   酒類の持込を交渉する。 
     量販店で購入して自分達で搬入する。 
     岡本氏と交渉してみる。 
   二次会 
     昨年は、2,000円/人の予算で、開店前のお店で飲み放題で行い、70～80人の参加だった。 

当番幹事がまとめて幹事をする必要はなく、各学年で決めた方がいいだろう。 
   写真撮影 
     スタジオＳの松本氏（18回生）に相談する。 
   当日の受付 
     2回以上参加している人は名簿に○を記入するだけで済むようにリストアップ済み。 
     スムーズに実施できるように行う。 
   幹事の手伝い 
     22回生および42回生に連絡をとり、協力を要請する。 
 

以上 
 


